

**EMINAD**Santa Esperança, 14 1r
Tel. 93 870 36 66
www.eminad.com
E-mail: eminad@eminad.com**CASA EN VENTA**

GRANOLLERS. Venezuela. Jardín 475 m2. Edif 440 m2. Sótano c/ garaje, bodega, sala-cocina y baño. P baja c/cocina, salon c/chimenea, vest, baño y lav. P 1ª c/suite, 2 hab doble, baño y terraza 44 m2. P 2ª 2 hab dobles, baño y terraza 16 m2. Calef gas y radiante. (Ref.202)

**LOCALES COMERCIALES**

JOAN PRIM-Perpinya. Bajos de 150 m2. Excelente punto comercial. (Ref 858)

ROGER DE FLOR. Sup.90 m2. Aseo.. Fachada 2 calles. Agua y luz.. P. 650 €/mes (Ref.738)

ROGER DE FLOR. Sup. 25 m2 Cristaleras, instalaciones. P. 450 €/mes (Ref 896)

ISABEL VILLENA Sup total 640 m2. Bajos de 280 m2 + 1ª P. 180 m2 + 2ª P 180 m2. dependencias, despachos, aseos, instalaciones.. adecuado oficina, abogados, ambulancia, consultas etc. (Ref.886)

SANT JAUME. Sup. 67 m2 + 18 m2 almacén.. Suelos. Cristaleras. Instalaciones. P. 1.200 €/mes (Ref.882)

LLUIS VIVES. Sup. 160 m2 planta + 140 m2 altillo. Mucha fachada c/cristaleras. Aseos. En altillo despachos y sala. P.1.600 €/mes (Ref.862)

GRANOLLERS. Joan Prim/Tarafa. Sup. 200 m2. Zona paso. Esquinero. Fachada 36 m.. Salida humos. Instalaciones nuevas. Lavabos P. 1800 €/mes (Ref.891)

CENTRO. Tienda. Sup. total 241 m2. Bajos 53 m2 + patio. A.A. Alquiler (Ref.894)

SANTA ANA. Centro. Zona peatonal. Sup 145 m2. Aire acond. Suelos gras, Cristaleras, instal, aseos. Ref 897) Foto 16

LLINARS. Tomas Rosell. 65 m2 útiles.. Gres. Alarma antirrobo y contra incendios. Cristaleras. Aseo, luz y agua. P. 700 €/mes (Ref.776)

JOAN PRIM. Sup. 90 m2. Aseo. A.A. placas y luces. Cristaleras. Luz y agua. P. 950 €/mes (Ref.730)

GIRONA. Sup planta 540 m2 + 212 m2 altillos. Fachada a 2 calles. P. 2.100 €/mes.

GRANOLLERS. El Nord. Junto Caprabo. Supe 120 m2. Fachada 10 m. Cristaleras, suelos e instalaciones. P. 1000 €/mes (Ref 804)

GRANOLLERS. Almogàvares. Sup 301 m2+150 m2 patio. Diversas divisiones. P. 1000 €/mes Ref 695)

**La Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública denuncia la disolución del consorcio público que gestionaba el centro****Albert Segura**

El Hospital de Mollet crece a pesar de los recortes

Pese a la delicada situación económica en Mollet del Vallès, la actividad en el hospital se ha incrementado entre un 10% y un 15%, y a pesar de la complicada situación actual se han mantenido los niveles en las listas de espera y el ente ha cerrado el 2012 con un presupuesto equilibrado. Estas cifras se presentaron la pasada semana durante la rueda de prensa del balance anual y coincidiendo con un comunicado de la Plataforma en Defensa de la Sanitat Pública que denuncia que el consorcio público que gestionaba el centro ha quedado totalmente disuelto.

El gerente de la Fundación Sanitaria de Mollet, **Jaume Duran**, reconoce que la situación económica es complicada, pero asegura que la actividad se ha incrementado en esos valores, en parte por la absorción de la población de referencia atendida, que desde el año pasado ha integrado a los vecinos de Santa Perpètua de Mogoda y Palau-solità i Plegamans. "Las listas de espera se han mantenido en el buen punto en que estaban", asegura Duran, que señala que se cumplen así los tramos fijados desde la Generalitat, y como ejemplo cita los 14 procedimientos quirúrgicos monitorizados que se llevan a cabo en el centro, y donde todos presentan una espera inferior al año.

Todo ello ha supuesto una mejora en la percepción de los usuarios: "Las encuestas de satisfacción revelan que nuestros pacientes están más contentos", asegura

vallès

Duran, que recuerda que las reclamaciones han disminuido un 40%. En esta línea, afirma que el centro se encuentra por encima de la media catalana por lo que a calidad en diversos servicios se refiere. Estos son la atención en urgencias o la salud mental.

Una calidad que por cierto, ha mejorado con la recepción del certificado ISO 9.000, por aspectos de laboratorio, y que mejorará más con los ISO 14.000 y 50.000, relacionados con el desarrollo de formas de trabajo que garantizan la preservación del medio ambiente. Duran también asegura que han cerrado el ejercicio con un presupuesto equilibrado pero que para hacerlo se han visto obligados a disminuir "aspectos más superficiales", relacionados con los departamentos de administración y servicios técnicos. Aun así, reconoce que el retraso en los pagos del CATSalut de entre 90 y 120 días les han traído problemas puntuales de tesorería que han salvado gracias a créditos financieros. "Por suerte, las entidades siguen confiando en nosotros", señala.

La Fundación Sanitaria de Mollet y el Hospital Clínic de Barcelona han firmado un convenio para trabajar conjuntamente en diferentes campos asistenciales de docencia y de investigación, y que entre otros permitirá mejorar en la especialidad de urología. "Se trata de la alianza más trascendente que hemos firmado hasta la

fecha", señala Duran, quien añade que ahora se podrán llevar a cabo procedimientos tan complejos como extirpar un riñón por vía laparoscópica. Duran recuerda que éste es el tercer acuerdo que se firma con el centro sanitario después del de 2002 que hacía referencia al servicio de traumatología y al de 2004 que sirvió para mejorar la atención en ginecología y obstetricia. El año pasado el Hospital de Mollet también estableció una alianza con el Parc Taulí de Sabadell.

La Plataforma en defensa de la Sanidad Pública del Baix Vallès ha emitido un comunicado en el que lamenta la disolución del Consorcio Sanitario. El texto remarca que el 20 de diciembre de 2011 el Consejo Rector del Consorcio Sanitario de Mollet del Vallès adoptó aprobar la disolución de la entidad y las bases de liquidación de la misma, y que el Consejo de Dirección del Servei Català de la Salut, en la sesión del 21 de mayo de este 2012, ratificó la disolución y la liquidación del Consorcio. "Expresamos nuestra sorpresa porque no hemos recibido información. No se nos comunicó en el pasado Consejo de Salud reunido hace unos días, ni por parte de la Generalitat ni de la Fundación ni del Ayuntamiento", señalan a través del comunicado público. El colectivo considera que la disolución les da la razón en la línea denunciada, y que señalaba a la privatización de la gestión del nuevo hospital.

El fantasma de Joan Miró reaparece

Si el alcalde de Mollet del Vallès, **Josep Monràs**, tuviera que borrar algún proyecto de los que ha desarrollado a lo largo de sus más de 8 años de gobierno quizá escogería el del aparcamiento soterrado de la plaza Joan Miró. Desde sus inicios éste ha arrastrado un problema tras otro. Todos estos infortunios han llevado al consistorio hasta la difícil situación actual, viéndose obligado a crear un órgano público para gestionar la instalación donde hasta la fecha tan sólo se han comercializado 7 de las 249 plazas existentes. El Ayuntamiento deberá de hacer muy bien el trabajo, ya que Pasquina empezará a cobrarse su deuda el próximo mes de julio, cuando termina el período de carencia - hasta ahora Mollet sólo ha pagado intereses- y deberá de abonar los 3.862.200 euros pendientes en los próximos cinco años.

El nuevo servicio municipal estará controlado por un organismo público integrado por personal del Ayuntamiento y representantes políticos. "Se trata de un ente especial que permitirá recuperar el IVA de la operación", explicó el alcalde de Mollet, quien aseguró que el organismo hará posible "una gestión eficiente y eficaz de los recursos".

La concejala de Obras y Servicios, **Ester Safont**, añadió que el servicio permitirá ofrecer un amplio abanico de posibilidades que se adapten a las necesidades de los usuarios potenciales, desde plazas de alquiler de todo el día, nocturnas, entre semana, los fines de se-

mana, para actividades deportivas, para el sector educativo, trasteros, etc. "La voluntad del equipo de gobierno es ser lo más flexibles posibles, conscientes de la singularidad del momento actual", expresó la concejala. Para ello, también deberán de revisarse los precios de venta de los aparcamientos que en la última oferta de Pasquina ascendían a 18.000 euros por plaza.

A pesar de que hasta la fecha los vecinos del barrio de Plana Lledó no han mostrado demasiado interés en el proyecto, puesto que se han vendido o alquilado muy pocos aparcamientos, el equipo de gobierno reitera que no se arrepiente de haber construido esta instalación: "El proceso puede haber sido desafortunado y la gestión poco adecuada, pero era un proyecto necesario para la cohesión de Plana Lledó", aseguró la concejala, refiriéndose a la plaza de Joan Miró, ubicada encima del parking.

En este mismo sentido se expresó Monràs, que indicó que en el año 97, cuando se decidió reurbanizar la plaza se apostó porque una empresa asumiera el coste a cambio de explotar el aparcamiento. El contrato contaba con una cláusula que establecía que en caso de que el proceso de venta no se resolviera de forma satisfactoria para la empresa el consistorio asumiría la inversión inicial. "Ahora nos vemos obligados a asumir la gestión que cedimos a la empresa, lo hacemos con personal propio y buscando una fórmula que nos permitirá recuperar 700.000 euros en concepto de intereses", detalló.